

Die negativen Erfahrungen und Beobachtungen meiner Kindheit und Jugend, haben mich gelehrt auf Mimik und Körpersprache zu achten!







... dann war mir das als Kind bereits sehr suspekt.



Hören, beobachten, schlussfolgern und von vorne

In tausenden von christlichen Veranstaltungen hörte ich genau zu, was Menschen sagen, beobachtete wie ihre Körpersprache und Mimik ist und wie sie selbst im Anschluss handelten.



Die Differenz zwischen den Aussagen und der Mimik, Körpersprache und den Handlungen, ist der Schlüssel.



Eltern haben uns verlernt ihre Lügen zu erkennen

Weder die Geschichte noch die Evolution haben uns darauf vorbereitet

Wir wollen sehr gerne Vertrauen schenken

Warum Lügen erkennen uns schwer fällt

Wir werden manchmal gerne belogen

Wir sind zur Höflichkeit erzogen und ignorieren falsche Aussagen

Wir erhalten falsches Feedback, wenn wir Lügner erkennen



Das was ich Kind erlernt habe, habe ich durch zahlreiche Ausbildungen, unter anderem bei Prof. Dr. Paul Ekman, perfektioniert...



Auch Du kannst LUGEN ERKENNEN lernen und beherrschen!

Finde die Wahrheit heraus!



Wie 3

Dann nimm gleich Kontakt zu mir auf +41 79 198 08 45 micha.barth@bigas.ch www.bigas.ch

